



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

14e Club des 100

Les questions financières et fiscales internationales au cœur de la 14e rencontre du Club des 100

La 14^e édition du Club des 100 s'est déroulée au sein du tout nouvel AGORA Pôle de recherche sur le cancer, à Lausanne que la Fondation ISREC a gracieusement mis à disposition en avant-première. Invité d'honneur de la rencontre, Jörg Gasser, secrétaire d'Etat aux questions financières internationales du Département fédéral des finances (DFF), s'est exprimé sur le contexte dans lequel la place financière évolue et la manière dont la Suisse peut se positionner de façon optimale dans cet environnement dynamique et globalisé.

De son côté, Pascal Broulis, chef du DFIRE, a abordé les finances vaudoises et le projet de réforme de la fiscalité des entreprises, en évoquant les perspectives et la mise en œuvre de la feuille de route RIE III vaudoise en 2019 et leur effet global sur le budget de l'Etat. La rencontre a suscité un vif intérêt de la part des présidents et cadres dirigeants des grandes entreprises vaudoises et des représentants des milieux économiques et financiers du canton.

Dans ce même cadre, l'Association des entreprises d'intégration professionnelle (AEIP) a remis le Prix de l'intégration professionnelle, édition 2017, ex aequo à Domicim SA Lausanne et Véloland Lausanne. Cette distinction a pour but de favoriser et de récompenser des entreprises (PME) ou des administrations publiques offrant des emplois fixes au sein même de leur structure à des personnes atteintes dans leur santé par un handicap.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 25 septembre 2018